

Kindergarten Dierdorf

Neues von den Holzbachfröschen

admin · Monday, June 22nd, 2020

Während der langen Corona-Schließzeit hat sich auch bei den Holzbachfröschen was getan. Ganz besonders ist die Veränderung auf dem Außengelände.

Als erstes wurde der Zaun in Richtung des Holzbaches von den Stadtarbeitern erweitert und somit wurde auch der Spielbereich wesentlich größer. Wir haben jetzt eine Böschung auf dem Gelände, die als Erstes eine Hangrutsche bekam und von den Kindern mittlerweile sehr gerne bespielt wird. Für die Zukunft sind für den Hangbereich noch weitere Spielgeräte geplant. Unter anderem eine Holzrampe mit Seilen und Klettergriffen zum Hochhangeln und Klettern.

Ebenso haben wir schöne Maltafeln in Form von bunten Blüten am Zaun befestigt. Diese können nun von den Kindern mit Tafelkreide wunderschön gestaltet werden.

Eine ganz große Veränderung gibt es auch von der Terrasse zu berichten. Das sogenannte „Holzdeck“ wurde abgerissen und nun gibt es eine große Fläche aus Steinplatten, auf der man nun prima mit den Fahrzeugen fahren oder mit der Straßenkreide tolle Bilder malen kann.







This entry was posted on Monday, June 22nd, 2020 at 9:03 am and is filed under [Allgemein](#)

You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. You can leave a response, or [trackback](#) from your own site.

This PDF document can't be printed.



Unnecessary printing not only means unnecessary cost of paper and inks, but also avoidable environmental impact on producing and shipping these supplies. Reducing printing can make a small but a significant impact.

Powered by *Unprintable Web* for WordPress - www.greencomputingportal.de